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J'étais l'agent d'entretien de la MJC de 1997 à 2007. 

Maintenant, je travaille au palais des sports de Dijon. 

Je garde un très bon souvenir de la MJC, du temps de Mr Bernard Laurencé  (ancien
directeur) avec une équipe formidable. 

De très belles années.

Je trouve que le confinement, c’est long ...
Je vis avec  deux de mes enfants dans une maison, dans un quartier calme de Dijon, et je
me suis portée volontaire pour aider mes collègues le matin jusqu’à 13h30 au plus tard. 

Le reste du temps, c'est devoirs pour le petit, lecture, jardinage, peinture aussi !

Le conseil à donner à ceux qui le vive moins bien, c’est pas évident car c’est un premier
confinement pour tout le monde. C’est très particulier comme moment ! 

Mais gardons espoir !


